

Und immer sind da Spuren Deines Lebens,
Gedanken, Bilder und Augenblicke.
Sie werden uns immer an Dich erinnern.

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Firmengründer

Hansueli Eugster

23. April 1931 bis 21. Januar 2021

Unser Firmengründer und jahrzehntelanger Patron Hansueli Eugster ist im 90. Lebensjahr, an einem Herzversagen, verstorben.

Im Jahre 1953 gründete er seinen VW und Porsche Dienst wie es dazumal genannt wurde. Ende der Sechzigerjahre kam noch Audi dazu. Seine grosse Liebe aber gehörte immer der Marke Porsche mit der er viele Rennsporterfolge in ganz Europa feiern durfte, daher kam auch sein Markenname Porsche Eugster.

Wir verlieren in Hansueli Eugster einen umsichtigen, verantwortungsbewussten und innovativen Pionier, dem auch das Wohlergehen seiner Mitarbeiter sehr am Herzen lag. Immer ein Schalk in den Augen, um einen humorvollen Spruch nie verlegen und immer positiv denkend, so behalten wir Dich, Hansueli, in guter Erinnerung.

Mit den Hinterbliebenen trauern wir um den Verlust und sprechen Ihnen unser tief empfundenes Beileid aus.

*Das Team der Garage H.U.Eugster AG
Friedrich Eberhard VRP*

Aufgrund der Corona-Situation findet die Abschiedsfeier im engsten Familienkreis statt.
Für allfällige Spenden Unterstütze man die Alzheimerstiftung IBAN CH17 0900 0000
8003 6866 5 mit Vermerk Hansueli Eugster Zürich. Vielen herzlichen Dank!